

## Corte de Derechos Humanos emite fallo contra España por transfusión de sangre a testigo de Jehová ecuatoriana

Principal



Publicada el: 17/09/24	Visitas: 129
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 81	Puntaje: 4.5

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/corte-de-derechos-humanos-emite-fallo-contra-espana-por-transfusion-de-sangre-a-testigo-de-jehova-ecuatoriana\\_2612.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/corte-de-derechos-humanos-emite-fallo-contra-espana-por-transfusion-de-sangre-a-testigo-de-jehova-ecuatoriana_2612.php)

**CORTE DE DERECHOS  
HUMANOS EMITE  
FALLO CONTRA ESPAÑA  
POR TRANSFUSIÓN DE  
SANGRE A TESTIGO DE  
JEHOVÁ ECUATORIANA**

*Principal*

*Corte de Derechos Humanos emite fallo contra España por transfusión de sangre a testigo de Jehová ecuatoriana*

**El Tribunal de Derechos Humanos se pronuncia en contra de España tras el caso de transfusión de sangre a una testigo de Jehová ecuatoriana.**

## **El Tribunal Europeo de Derechos Humanos Condena a España por Transfusión Forzada**

El Tribunal Europeo de Derechos Humanos (TEDH) ha emitido una condena a España por realizar una transfusión de sangre en contra de la voluntad de Rosa Edelmira Pindo Mulla, una paciente ecuatoriana y miembro de los Testigos de Jehová. La corte decidió por unanimidad que se violó el artículo 8 del Convenio Europeo de Derechos Humanos, que garantiza el respeto a la vida privada, alineándose con la libertad de conciencia y religión estipulada en el artículo 9. Como resultado de la violación de estos derechos, España deberá indemnizar a Pindo Mulla con 12.000 euros (aproximadamente 13.350 dólares) por daños morales, así como 14.000 euros (alrededor de 15.580 dólares) para cubrir las costas del juicio.

### **Contexto del Caso**

En julio de 2017, tras varios exámenes médicos, se recomendó a Pindo Mulla someterse a una cirugía. Sin embargo, ella presentó documentos que expresaban su oposición a recibir transfusiones de sangre, incluso en situaciones críticas para su vida. El 6 de junio de 2018, la paciente fue hospitalizada en Soria debido a una hemorragia, y posteriormente fue trasladada a un hospital en Madrid. Al identificarla como miembro de los Testigos de Jehová, los anestesiólogos consultaron al juez de permanencia, quien autorizó las intervenciones médicas necesarias para salvar su vida, lo que incluyó la operación y las transfusiones de sangre.

### **Denuncia en el TEDH**

En marzo de 2020, Pindo Mulla presentó una denuncia ante el tribunal con sede en Estrasburgo, denunciando el "paternalismo médico" que había sufrido. Su abogado, Petr Muzny, subrayó que los Testigos de Jehová suelen enfrentar prejuicios y defendió que la mujer había reiterado su deseo de recibir atención médica acorde a sus principios.

### **Posición del Estado Español**

La abogada del Estado español, Heide-Elena Nicolás Martínez, argumentó ante el TEDH que la decisión de realizar la transfusión se tomó en un contexto de "gran emergencia". Este caso evidencia las tensiones que pueden surgir entre la práctica médica y la libertad de religión y conciencia, cuestiones que el TEDH continúa abordando en su labor de protección de los derechos humanos en Europa. Con información de AFP.

## Imágenes

**CORTE DE DERECHOS  
HUMANOS EMITE  
FALLO CONTRA ESPAÑA  
POR TRANSFUSIÓN DE  
SANGRE A TESTIGO DE  
JEHOVÁ ECUATORIANA**

Corte de derechos humanos emite fallo contra espana por transfusion de sangre a testigo de jehova ecuatoriana

## Tags

*humanos, testigos, tribunal, europeo, paciente, condena, realizar, conciencia, libertad, miembro, derechos, ecuatoriana*

## Noticias relacionadas

- 5.0 \*** *Venezuela rechaza la "injerencia" de España al cuestionar la reelección de Maduro y otorgar asilo a González*
- 4.0 \*** *El Tribunal de Apelaciones ratifica la pena impuesta a Leonardo David Sena por el asesinato de Lola Chomnalez*
- 3.5 \*** *Paganini cuestiona a Orsi: "Es incomprensible que un aspirante a la presidencia no se pronuncie en contra del régimen de Maduro*
- 3.9 \*** *Rechazan reclamo de inspectores de bromatología que solicitaban comisiones por multas de tránsito impuestas*
- 4.6 \*** *Mujer mexicana involucrada en un curioso robo de vino en España enfrentará la expulsión dUltimas Noticias*
- 4.0 \*** *Cien años de la Corte Electoral: el ministro Garchitorena presenta un libro que recorre su historia y revela fascinantes anécdotas*
- 4.2 \*** *Anulan sentencia que había llevado a prisión a un individuo por*

*abuso sexual y violencia doméstica, ahora deberá cumplir con  
arresto domiciliario total*

**4.0 \*** *España y Palestina consolidan lazos: Felipe Vi da la bienvenida al  
primer embajador palestino con la entrega de cartas credenciales*

**5.0 \*** *Edmundo González, líder opositor, deja Venezuela en búsqueda de  
asilo en España*

**5.0 \*** *La Scj rechaza el recurso presentado por la ex empleada doméstica  
del empresario argentino Daniel Hadad*

## Categorías

Breves
Clima
Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
Internacionales
Maldonado
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf